

# "Las decisiones ya no se toman en Santiago, se toman en nuestras comunas"

**Gobernador Rodrigo Mundaca presentó cuenta pública regional en Quillota, destacando los 13 mil millones de pesos invertidos en la provincia durante el 2024**

Alejado de los convencionalismos, distendido y cercano. Así se mostró el gobernador regional Rodrigo Mundaca durante la cuenta pública correspondiente al año 2024, realizada en el Teatro Rodolfo Bravo del Centro Cultural "Leopoldo Silva Reynoard" de Quillota.

Vestido de forma sencilla pero sobria, usó un micrófono diadema que le permitió desplazarse con total libertad por el escenario, apropiándose de él casi como si fuera un artista. Una de las primeras cosas que hizo fue agradecer al alcalde Luis Mella por facilitar el hermoso teatro.

A partir de lo anterior, recordó también la figura de Leopoldo Silva Reynoard. "Es

el padre de Roberto Silva Bijit, historiador y periodista del 'Diario El Observador'. ¿Estás por ahí, Roberto?", preguntó la autoridad, saludando cariñosamente al fundador del periódico quillotano, quien respondió con entusiasmo.

Con el paso de los minutos, la dinámica fue la misma, es decir, saludó a las decenas de autoridades presentes y valoró el aporte que han hecho desde sus diferentes cargos. Incluso recordó varias anécdotas a partir del trabajo realizado en el territorio, lo que sacó más de una sonrisa.

Por ejemplo, mencionó que el alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, le regaló un cinturón; y también recordó a la consejera regional María Victoria Rodríguez, a quien le mandó saludos a la distancia ya que se encuentra complicada de salud.

Y en cuanto a los números de la cuenta pública, destacó la inversión superior a los 100 mil millones de pesos distribuidos en 633 iniciativas priorizadas que contribuyeron directamente al desarrollo social, económico y territorial de la región durante el año 2024.

## PROVINCIA DE QUILOTA

A nivel provincial, el desglose en miles de millones de pesos aportados en materia de inversión es el siguiente: Hijuelas, \$1.223; Nogales, \$1.335; La Cruz, \$1.484; Quillota, \$3.177; y La Calera, \$6.267, siendo la comuna que acumuló la mayor cantidad.

En este contexto, Mundaca



El gobernador Rodrigo Mundaca destacó la importancia de los proyectos ejecutados en la Provincia de Quillota.

destacó proyectos emblemáticos relacionados con la seguridad y la cultura, como la implementación de la central de cámaras de televigilancia en la comuna de La Cruz y los grandes avances en la construcción del Centro Cultural de La Calera.

Sobre estas iniciativas ejecutadas en la provincia, el Gobernador Regional señaló que, en el caso de La Cruz, quedó demostrado el compromiso de su administración con la seguridad. "En la Provincia de Quillota, durante el año 2024, priorizamos 88 iniciativas por más de 13 mil millones de pesos", manifestó.

"Acá está la alcaldesa Filomena Navia y estoy pensado en el proyecto de televigilancia, por ejemplo, donde hoy tenemos 17 cámaras y 3 portales lectores de patentes, que da cuenta de nuestro compromiso con la seguridad más allá del equipamiento y la infraestructura policial", enfatizó.

En esa misma línea, la autoridad regional valoró el significativo avance en la construcción del Centro Cultural de La Calera, un proyecto largamente anhelado por la ciudadanía. "Creo que vamos en un 72% de avance y estamos a punto de inaugurarlo. Eso da cuenta del compromiso con los distintos territorios", dijo.

"Gran parte de las inversiones realizadas en la región han sido gracias a las demandas levantadas desde los territorios. Las decisiones ya no se toman en Santiago, se toman en nuestras comunas", mencionó.

## Gobernador, Congreso y Música Ensamble

Finalmente, la jornada tuvo un cierre dorado a cargo del grupo inclusivo Música Ensamble, compuesto por integrantes con y sin discapacidad que se presentaron junto a Francisco Sazo, líder de la icónica banda nacional Congreso. Sobre esto, la directora de dicha agrupación, Jeca Lenher, expresó que presentarse en esta cuenta pública regional fue una oportunidad para consolidar el proyecto musical e inclusivo nacido en la comuna de Quillota. La actuación fue ampliamente aplaudida e incluso el mismo gobernador participó de forma activa.

